
Madame La Présidente, 
Monsieur Le Secrétaire, 
 
Suite  aux difficultés de gestion et d’exploitation dû à la crise sanitaire,  
nous nous interrogeons sur l’avenir, la gestion et les finances  de notre piscine communale  
Afin d’informer au mieux le conseil sur les différentes problématiques de ces derniers mois  
Nous vous demandons la possibilité d’organiser une commission  en présence de la  Présidente du 
conseil d’administration et des dirigeants du Triton  
Afin de  nous éclairer sur certains points : 
 
La gestion journalière pendant la crise Covid  
La gestion et l’état des finances actuelles suite aux fermetures de la piscine   
Les besoins de refinancement éventuels pour la reprise  
La gestion et le financement du personnel pendant la crise Covid  
Le plan de relance et la vision ‘politique’ à moyen terme de l’après crise  
Le suivi de l’appel d’offre pour la gérance de la buvette du Triton  
 
Merci pour votre réponse  
 
Bien à vous  
 
                         Alain Vander Elst  
                         Chef de groupe MR EVERE 
                         Président de la section MR EVERE 
 

                       
 


